



+

Señor Don Guillermo Fernández-Shaw.

Querido amigo: Mucho le agradezco su renovado parabién por mi recepción en la Real Academia de la Historia, y por su deferente presencia en la misma, que acentuó el notorio carácter cordial-que valoro sobre cualquier otro- de tal coyuntura. Con sumo gusto dedicaré a Carlos-Manuel (de quien acabamos de recibir unas letras muy efusivas) un ejemplar del discurso y otro para usted, solo en parte -para fortuna suya- auditor de dicho estudio, tan dentro del marco de recientes páginas a usted debidas, éstas brillantes y logradísimas. Tengo en el encuadernador su libro "carolino", esperando a que me lo devuelva para rogarle al autor

su ofrenda en él.

Que Dios les traiga muchas bienandanzas en estas entrañables fechas. Dice, y se reitera suyo sincero y buen amigo, *que le abraze,*

(Dalmiro de la Válgoma y Díaz-Varela)

Hoy 22-XII-958

*Dalmiro de la Válgoma*